



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Desa Branta Tinggi Bersama Babinkamtibmas Pendampingan Pendataan Ulang Warga Miskin

Makruf - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

Jul 24, 2023 - 13:29



PAMEKASAN - Dalam upaya mendukung efektivitas dan efisiensi penyaluran bantuan kepada warga yang membutuhkan, Serda Moh Taufik Zaini Babinsa Koramil 0826-02 Tlanakan yang bertugas di Desa Branta Tinggi bersama dengan Babinkamtibmas Aiptu Misyadi melaksanakan kegiatan pendampingan

pendataan ulang warga miskin oleh perangkat desa, Senin (24/07/2023).

Serda Moh Taufik Zaini mengatakan bahwa, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa bantuan yang diberikan tidak salah sasaran dan tepat sasaran.

"Pendataan ulang ini akan memastikan bahwa bantuan sosial dan program pemerintah lainnya akan diberikan secara tepat kepada mereka yang memang membutuhkan," tuturnya.

Babinsa Serda Moh Taufik Zaini memberikan dukungan penuh terhadap upaya perangkat desa dalam menyelesaikan tugas mulia ini. Ia juga mengingatkan dan menghimbau kepada seluruh perangkat desa untuk berkomitmen dalam menjamin bahwa bantuan yang disalurkan tepat sasaran dan diberikan kepada orang-orang yang memang tidak mampu.



"Saat ini, penting bagi kita untuk menjaga keadilan dan ketepatan dalam penyaluran bantuan kepada warga miskin. Dengan melakukan pendataan ulang secara cermat dan teliti, kita dapat memastikan bahwa setiap bantuan yang diberikan akan sampai kepada mereka yang benar-benar membutuhkan," kata Serda Moh Taufik Zaini.

Babinsa dan Babinkamtibmas juga mengajak seluruh masyarakat Desa Branta Tinggi, untuk bersama-sama mendukung proses pendataan ulang ini. Dengan memberikan informasi yang akurat dan transparan, masyarakat dapat berperan aktif dalam membantu perangkat desa mengidentifikasi keluarga yang benar-benar membutuhkan bantuan.

Kegiatan pendampingan pendataan ulang warga miskin ini merupakan bentuk nyata dari sinergi antara TNI AD melalui peran Babinsa dan Kepolisian dalam mendukung pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di tingkat desa. Semoga dengan adanya upaya ini, penerimaan bantuan akan semakin tepat sasaran dan membantu meringankan beban keluarga yang memang membutuhkan.